

Le président français reçoit le ministre cubain des Affaires étrangères



La Havane, 21 avril, (RHC).- Le président français, François Hollande, a reçu aujourd'hui le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez qui effectue une visite officielle en France.

Au cours de l'entretien, ils ont eu un dialogue constructif et ils ont exprimé la volonté de Paris et de La Havane de renforcer les liens bilatéraux dans tous les secteurs d'intérêts commun.

Le ministre cubain des Affaires étrangères se réunira aussi avec son homologue français, Laurent Fabius et fera après des déclarations à la presse.

Bruno Rodríguez termine ce mardi sa visite officielle en France qui fait partie d'un périple qui le conduira aussi en Belgique, au Luxembourg et en Hollande.



Radio Habana Cuba